



## Villa - Chalet en venta en The Golden Mile, Marbella

17.500.000 €

Referencia: R5156455 Dormitorios: 6 Baños: 6 Terreno: 2.210m<sup>2</sup> Construído: 1.534m<sup>2</sup> Terraza: 401m<sup>2</sup>















## Costa del Sol, The Golden Mile

Esta villa excepcional es el epitome de la vida ultra lujosa, ofreciendo no sólo los más altos estándares de elegancia y comodidad, sino también seguridad sin igual. Ubicado en una de las ubicaciones más prestigiosas de Marbella, en la cima de la Milla de Oro, en la exclusiva Cascada de Camoján, forma parte de una comunidad de cinco residencias recién desarrollada y ultraprivada. Diseñado para ofrecer la mezcla perfecta de sofisticación, tranquilidad y aislamiento, este es un hogar de ensueño para aquellos que valoran un estilo de vida elevado en Marbella. Disfrutando de un entorno envidiable, la villa ofrece una experiencia de vida incomparable. Está a pocos minutos de los hoteles de cinco estrellas de fama mundial Puente Romano y Marbella Club, así como del glamoroso Puerto Banús. Los residentes se benefician de la proximidad a las comodidades de lujo, playas prístinas, escuelas internacionales y el encantador casco antiguo de Marbella, mientras disfrutan de total privacidad en un exclusivo enclave. Elevada sobre la costa, la villa cuenta con impresionantes vistas panorámicas del mar Mediterráneo. El exuberante y hermoso paisaje está rodeado de jardines mediterráneos maduros, destacados por majestuosos olivos. Amplias espacios al aire libre incluyen una impresionante piscina climatizada con jacuzzi, una elegante zona chill-out perfecta para tomar el sol, una cocina totalmente equipada con gas al aire libre y una amplia y elegante terraza ideal para entretener a los huéspedes o simplemente relajarse en un entorno tranquilo durante todo el año. En su interior, la villa cuenta con cinco lujosos dormitorios en suite, seis baños y un dormitorio de invitados en el segundo edificio. Todo fue diseñado con una atención exquisita al detalle por el aclamado arquitecto interior Rina Rankova. Cada espacio se mejora mediante la automatización casera de vanguardia y la seguridad de última generación, incluida la entrada de vídeo, un sistema avanzado de alarma y cámaras de vigilancia del perímetro. Construido a los más altos estándares, la casa incluye una cocina gourmet con electrodomésticos Lacanche, un refugio para los entusiastas culinarios. Otras características incluyen un gimnasio privado, dos chimeneas acogedoras, una sala de cine, una sala de juegos, sauna húmeda y seca, y un espacio generoso fácilmente adaptable en una oficina de casa o biblioteca. Esta villa es realmente un santuario donde la vida refinada se encuentra con la comodidad moderna en una de las direcciones más codiciadas de Marbella.





## Características:

Vistas Posición Estado

Vistas al Mar Excelente estado de conservación

Vistas a Montaña Vistas Panorámicas

Piscina Muebles Jardin

Piscina Privada Completamente Amueblada Jardín Privado
Seguridad Aparcamiento Categoría
Recinto Cerrado Párking Privado Lujo